

Ressort: Technik

Umfrage: Musik-Streaming immer beliebter

Baden-Baden, 28.05.2013, 15:50 Uhr

GDN - Die Nutzung von Musik-Streaming-Diensten wird in Deutschland immer beliebter. Das ist das Ergebnis einer Umfrage von Media Control, an der 2.360 Personen ab 15 Jahren teilnahmen.

Aktuell greifen demnach rund 43 Prozent der Internet-Nutzer in Deutschland auf Streaming-Dienste zurück. Im Vergleich zum Vorjahr ist dies ein leichtes Plus von 1,3 Prozent. 2011 hatten lediglich 27,9 Prozent der Befragten angegeben, auf Musik-Streaming-Dienste zurückzugreifen. Die Begeisterung fällt bei den Geschlechtern allerdings unterschiedlich aus: Während fast die Hälfte der männlichen Internet-Nutzer (47,4 Prozent) Musik-Streaming-Angebote in Anspruch nimmt, sind lediglich 38,8 Prozent der Frauen daran interessiert.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-14710/umfrage-musik-streaming-immer-beliebter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com